Dimanche 17 mars

20.35 LE GRAND RAID

**

TF1 - 20.35 : LA GUERRE DES POLICES (Film)

(p. 76)

FR3 - 20.00 : SOIREE ELECTIONS CANTONALES

(p. 85)

Jeu en trente émissions proposé par Antenne 2 et les télévisions francophones, imaginé par Jacques Antoine et Robert Lamine, préparé par Roger Bourgeon. Réalisation: Jean-Michel Boussaguet. Présentation: Noël Mamère et Didier Régnier. Rediffusion: mardi 19 mars à 15.50

14° ETAPE: CHANGSHA - ZHENG-ZHOU

Les dix concurrents poursuivent leur périple. En Chine, ils auront parcouru 3 000 kilomètres à travers six régions, passant par Canton, Changsha, Wuhan, Zheng-Zhou, Shiziahuang, Pékin.

Cette semaine, ils ont franchi le Yang-Tsé-Kiang et le fleuve Jaune avant d'arriver à Zheng-Zhou. Cette ville de plus de 700 000 habitants située sur le Houang-Ho est la capitale du Honan. A vocation agricole, elle s'est beaucoup industrialisée ces dernières années.

LES CINQ FILMS: Roland Théron et Georges Siciliano (A2): « Mise en scène »; Robert Bourgoing et Francis Levesque (SRC): « Souriez »; Christine Demont et Guillène Merland (TMC): « Au nom de l'avenir »; Alexandre Bochatay et Alain Margot (SSR): « Que les fleurs s'épanouissent »; Philippe Raymakers et Thierry Devillet (RTL): « Les coulisses de Changsha ».

L'INVITE : Jean-Michel Jarre, musicien. RTL TOUJOURS EN TETE. A l'issue de l'étape du 10 mars, le classement s'établit comme suit :

- 1. RTL (Philippe Raymakers Thierry Devillet) 1 765 points
- 2. TMC (Guillène Merland Christine Demont) 1 730 points
- 3. SSR (Alexandre Bochatay Alain Margot) 1 673 points
- 4. SRC (Robert Bourgoing Francis Levesque) 1 658 points
- 5. A2 (Roland Théron Georges Siciliano) 1 641 points



Le camion de dépannage joue un rôle important et vient souvent en aide aux équipages en difficulté.



GEORGES SICILIANO REJOINT L'EQUIPE. Le malheur des uns fait le bonheur des autres. Ainsi, l'élimination de Laurent Chomel a permis à Georges Siciliano de se retrouver comme équipier de Roland Théron. Ce garçon de 26 ans, brun, d'ascendance espagnole, avait été présélectionné sous les couleurs de Télé Monte-Carlo et, à ce titre, avait participé au stage de Monthléry à l'automne dernier. Eliminé au dernier stade, il voit aujourd'hui la chance lui sourire.

Gageons qu'il saura se montrer digne de la confiance mise en lui et qu'il formera avec Roland Théron un équipage homogène. A Montpellier, où il travaille en qualité de technicien de maintenance à Vidéo Animation Languedoc, on le suivra avec attention.